

CORRIGENDUM (French only)

RECTIFICATIF (Français seulement)

WER/REH 1986, 61, No. 18, p. 139, SYNDROME D'IMMUNODÉFICIT ACQUIS (SIDA)

Troisième paragraphe, troisième ligne: au lieu de *négligeable*, il faudrait lire *non négligeable*.

Health administrations are reminded that the telegraphic address **Epidnations Geneva (Telex 27821)** should be used for all notifications to WHO of communicable diseases under international surveillance and other communications under the International Health Regulations. The use of this specially allocated telegraphic address will ensure that the information reaches the responsible Unit with minimum delay.

Il est rappelé aux administrations sanitaires que l'adresse **Epidnations Genève (Télex 27821)** doit être utilisée pour l'envoi à l'OMS de toute notification de maladies transmissibles sous surveillance internationale ainsi que toute autre communication concernant l'application du Règlement sanitaire international. L'utilisation de cette adresse, spécialement prévue à cet effet, permet au service responsable de recevoir les informations dans les plus brefs délais.